

Estudiantes de Univalle son amenazados por “Las Águilas Negras”

Esta banda criminal acusa a estudiantes y trabajadores del centro educativo, de ser guerrilleros.

Líderes estudiantiles y sindicales de la Universidad del Valle, han recibido amenazas vía celular, por parte de la banda criminal, “Las Águilas Negras”.

Caracol Radio informó, que las amenazas están dirigidas contra los alumnos organizadores del Congreso de la Federación Nacional de Estudiantes Universitarios de Colombia.

El rector del centro educativo, Iván Enrique Ramos, rechazó estas intimidaciones, y solicitó a las autoridades tomar medidas de seguridad para garantizar la protección de los estudiantes y trabajadores.

www.elespectador.com/noticias/nacional/estudiantes-de-univalle-son-amenazados-a-guilas-negras-articulo-518502